

EE.UU. ACABARÁ "CON LA CORRUPCIÓN EN EL MUNDO DEL FÚTBOL"

Li en manos de una mujer de hierro

◆ **AFP Y EFE**
Washington, EE.UU.

Exactamente un mes después de convertirse en la primera secretaria de Justicia negra de Estados Unidos, Loretta Lynch dio este miércoles un gran golpe contra la corrupción en el fútbol mundial, trabajo que que ella misma supervisó con mano de hierro.

Lynch enfatizó que el Departamento de Justicia está "determinado a acabar con la corrupción en el mundo del fútbol" que, asegura, ha salpicado casos como la elección de Sudáfrica para el Mundial del 2010 o la elección del presidente de la FIFA en el 2011.

"Los detenidos utilizaron sus posiciones de confianza para solicitar sobornos a cambio de los derechos comerciales, y lo hicieron una y otra vez, año tras año, torneo tras torneo", dijo Lynch, quien siempre fue la ficha preferida del presidente Barack Obama para el estratégico puesto.

"No puedo pensar en otro servidor público mejor para que sea nuestro próximo fiscal general", dijo el presidente Obama cuando anunció a Lynch en el cargo.

"En sus treinta años de carrera, se ha distinguido como una persona férrea, justa y una abogada independiente que ha dirigido en dos ocasiones una de las oficinas legales más prominentes de Estados Unidos", agregó el mandatario, quien al referirse a la experiencia de Lynch como fiscal fe-



Loretta Lynch ha liderado de manera exitosa procesos judiciales contra terroristas, mafiosos y funcionarios públicos.AP

deral en Nueva York, destacó que lideró de manera exitosa procesos judiciales contra terroristas, mafiosos y funcionarios públicos.

"Voy a levantarme cada mañana con la idea de proteger al pueblo estadounidense como primer pensamiento", dijo al asumir su cargo la dura funcionaria, de 55 años y graduada en la prestigiosa Universidad de Harvard.

En manos de ella está el futuro del presidente de la Fedefútbol, Eduardo Li.

Sobre el sonado caso en que está involucrado el dirigente costarricense, la fiscal general precisó que los acusados planearon parte de su actividad delictiva en reuniones celebradas en Estados Unidos, además de usar el sistema bancario de

este país para distribuir los sobornos. Desde su confirmación como Secretaria de Justicia a fines de abril por el Senado estadounidense, Lynch anunció su determinación de perseguir a los delincuentes de cuello blanco y otras élites, ya que no hay personas "que estén por encima de la ley".

Hija de un pastor bautista, Loretta Lynch, desató un tsunami al imputar por corrupción a nueve miembros de la FIFA y cinco ejecutivos de marketing deportivo, por hechos ocurridos en los 24 últimos años. Los dirigentes de la FIFA arrestados corrompieron el mundo del fútbol, especialmente con sobornos en venta de derechos de transmisión de eventos, afirmó Lynch.